

日頃の活動が表彰されました！  
「令和2年度秋季善行表彰」を受賞

田島善孝さん



令和2年度秋季善行表彰の発表があり、田島善孝さんが「環境美化」の部門で受賞しました。善行表彰とは、青少年の非行防止や健全育成活動、社会福祉施設訪問、環境美化運動などの善行実践活動と善行精神の普及啓発に取り組まれているかたに贈られる賞です。田島さんは、長年にわたり、土手、通学路、側道などの草刈りを行い、また、地域の緑化のため、桜を植樹し、桜並木の管理も行ってきました。

\*例年表彰式は、明治神宮参集殿において、春季・特別善行表彰と併せて開催されていますが、新型コロナウイルスの感染拡大が続いているため、今年度は中止となり、美里町長から表彰状が手渡されました。

交通事故<sup>ゼロ</sup>を目指して  
冬の交通事故防止運動街頭キャンペーン  
安全運転をお願いしました



12月7日(月)、県道本庄寄居線の美里町役場前交差点で、冬の交通事故防止運動の街頭キャンペーンを行いました。今回は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、例年行われている交通安全啓発グッズの手渡しは行わず、ドライバーの皆さんに向けて、リップで安全運転のお願いをしました。

日頃の活動が表彰されました！  
「第52回シラコバト賞」を受賞

関獅子舞保存会／新井清子さん

第52回シラコバト賞の表彰があり、関獅子舞保存会と新井清子さんが受賞しました。

関獅子舞保存会は、江戸時代（享保年間）から受け継がれてきた「関の獅子舞」の伝統を次の世代へ伝えるために、地元の小中学生に教え、後継者の指導育成や会の保存に尽力してきました。



新井さんは、長年見守りボランティアとして児童通学時の通学班に追随し、安全確認や防犯パトロールを行って来ました。



この度の受賞は、伝統文化の伝承への貢献、地域の見守り・防犯活動の功績が認められたものです。

\*シラコバト賞とは、日頃身近なところで、住み良い地域社会の実現のために、積極的な実践活動を続けている個人や団体などに埼玉県が贈呈するものです。

有効に活用させていただきます  
町内小中学校に非接触型電子体温計の寄付  
埼玉ひびきの農業協同組合

11月25日(水)、埼玉ひびきの農業協同組合から、町内小中学校に、非接触型電子体温計11台の寄付をいただきました。

代表して南教育長に手渡され、その後、各小中学校に配布されました。誠に、ありがとうございました。



盆祭りの伝統行事「猪俣の百八燈」が  
ダイドーグループ日本の祭りに認定されました

12月3日(木)、美里町役場において、テレビ埼玉立会いのもと、ダイドーグループから日本の祭り「選定の証」が手渡されました。これは「猪俣の百八燈」が、ダイドーグループとテレビ埼玉の企画による特別番組で、紹介されることを証したものです。紹介については、すでに令和2年9月13日(日)にテレビ埼玉で放送されたところですが、今回の表彰にあわせて、テレビ埼玉で再放送されることが決定しました。放送日は、下記のとおりとなります。



1月2日(土) 午後2時～  
テレビ埼玉（地上デジタル3ch）にて

広報みさと配信中



「広報みさと」がスマートフォンで読めます。

スマートフォンやタブレットの無料アプリ「マチイロ」で広報みさとを配信しています。



マチイロに関する  
問い合わせは  
株式会社ホープ  
☎092-716-1404  
まで



大野埼玉県知事による「ふれあい訪問」

11月16日(月)、大野元裕知事が「ふれあい訪問」で県北地域を訪れ、美里町の円良田特産センターを視察されました。

「ふれあい訪問」とは、地域の実情を把握して県政に的確に反映することを目的に、知事自身が県内各地のさまざまな現場を訪問するものです。

美里町からは原田町長をはじめ、円良田地域などの農業者の皆さんが出席し、町全体の農業の現状と中山間地域の課題を説明しました。

その後、搾油加工室や農産物販売コーナーを視察し、意見交換を行いました。

